## Son rumores

La Facultad de Minas de la Universidad Nacional, Sede Medellín aclaró ayer algunos rumores que existían sobre el cierre del programa de Ingeniería Mecánica. El decano encargado de la Facultad de Minas, Pedro Nel Benjumea Hernández, el director del Área Curricular de Ingeniería Mecánica, Wilfredo Montealegre Rubio, el egresado Juan Ricardo Osorio Cadavid y el representante estudiantil de Ingenieria Mecánica, David Villegas Delgado, enfatizaron en el carácter público de la Universidad Nacional y el respeto por las opiniones de la comunidad universitaria, pero aclararon que "la posición de unos pocos, no representa la de la institución y el cierre del programa de Ingeniería Mecánica no está siquiera en proceso de discusión", según un comunicado.